



# CIRCULAR INTERNA nº 16

fecha 28.7.83

## I.- REUNION DEL LOCAL.-

Aconsejamos tres puntos para la discusión de las reuniones de local.

A) Como discusión política proponemos, en esta oportunidad; dedicarnos a la situación centroamericana, confirmando así nuestra vocación latinoamericanista e internacionalista, dada la grave situación de la región.

B) Actividades.

C) Elección de autoridades partidarias.

### A) CENTROAMERICA

La lectura de los titulares de los diarios nos plantea una cuestión: Estados Unidos envía tres portaviones y varios barcos más hacia las costas de Nicaragua. ¿Qué significa esto? ¿Van a bloquear a ese país centroamericano? ¿Lo piensan invadir?

Para empezar, digamos que estamos ante una nueva muestra de repugnante prepotencia imperialista. Sea cual sea el objetivo que se propongan, es evidente que el gobierno imperialista de EE.UU. actúa como un matón, con absoluto desprecio hacia los pueblos centroamericanos. Igual que los ingleses, con apoyo yanqui, actuaron y actúan en las Malvinas.

Estamos ante una agudización de la situación en América Central, como consecuencia de la contraofensiva que lanza el presidente Reagan con el fin de imponer una salida contrarrevolucionaria en esa región.

Pero, ¿cómo pretende hacerlo? ¿Lanzando una invasión en gran escala, con gran participación de tropas yanquis, como en Vietnam? En este punto, el presidente norteamericano ha sido muy claro: no se propone meterse en un nuevo Vietnam. Fundamentalmente, porque ya hoy existe una fuerte resistencia dentro mismo de EE.UU. contra la intervención militar en Centroamérica, y una intervención aún mayor desataría una gran movilización entre las masas norteamericanas muy superior a la que hubo en la época de la guerra en Vietnam.

Por eso, el presidente Reagan se propone negociar, con el objetivo de imponer una salida "democrática" que sirva de vehículo a la contrarrevolución. Este objetivo es aplicable tanto a El Salvador como a Nicaragua.

### Cómo funcionaría la contrarrevolución democrática

En El Salvador, el imperialismo pretende obligar a las fuerzas populares que hoy combaten a la represión a participar en las elecciones. Si logra hacerlo, consigue dos cosas muy importantes: 1) todas las cosas por las que luchan los obreros y campesinos salvadoreños (reforma agraria, quebrar el dominio de las 14 familias oligárquicas, libertad sindical, desmantelamiento de los aparatos represivos) pasarían a formar parte de la campaña electoral y automáticamente postergados hasta después de las elecciones. 2) El ejército recuperaría sin tirar un solo tiro el control de las enormes zonas del país que hoy están en manos de las fuerzas populares. Y en última instancia, el abandono de las armas por parte de las fuerzas

populares del Frente Farabundo Martí de Liberación Nacional (FMLN) permitiría al Ejército masacrarlos cuando lo consideren oportuno, como ya sucedió en 1980, cuando la oligarquía decidió exterminar a las organizaciones y militantes del movimiento obrero y popular.

En Nicaragua, el proyecto imperialista mira más lejos. Su primer objetivo es forzar a los sandinistas a dar elecciones. No le importa que el sandinismo las gane. La sola realización de las elecciones, con el establecimiento de un régimen "normal", les abre grandes posibilidades. La existencia de una oposición patronal, aunque sea muy minoritaria, les va a dar un terreno amplio para meter plata y plata para financiar diarios opositores, partidos y organizaciones de todo tipo, sindicatos amarillos, etc. Todos estos elementos trabajarían sobre el descontento popular. Recordemos que en Nicaragua no se ha operado la expropiación de la gran mayoría de los latifundios y empresas capitalistas (incluso las de capital imperialista). Por lo tanto, los trabajadores siguen siendo explotados; los campesinos siguen sin acceso a la tierra, en su mayoría; y todo esto se agrava porque el sabotaje imperialista a la economía provoca problemas de desabastecimiento de muchos productos (sobre todo, alimenticios). Todo esto crea una base de descontento que aprovecharán los agentes yanquis. Elecciones y libertades formales son el caldo de cultivo que necesitan para explotar ese descontento contra los sandinistas. El único antídoto que podría privarlos de esa arma sería la concreción de cambios de fondo en la economía y la sociedad nicaragüenses: reforma agraria, nacionalización de los capitales imperialistas y, sobre todo, levantar una organización democrática de las masas obreras y campesinas para defender y profundizar la revolución, mediante la movilización permanente del pueblo.

#### El papel del grupo Contadora

Los presidentes de cuatro países de la región (Venezuela, Colombia, Panamá y México) formaron el grupo Contadora para hacer punta en la instrumentación de este plan contrarrevolucionario con ropaje democrático. El nombre del grupo proviene de que sus primeras reuniones se hicieron en la isla Contadora, en Panamá.

Los gobiernos de estos países tienen un interés directo y urgente de apagar el incendio en América Central, ya que son los vecinos más cercanos. Ellos temen que, si la revolución que empezó en Nicaragua y continúa en El Salvador, crece y se extiende, llegue a sus propios países. Por eso, intentan dar forma a una negociación que termine en lo mismo que busca Washington: ahogar la movilización de las masas.

La designación de Kissinger al frente de una comisión para conducir la política centroamericana de EE.UU. confirma la orientación yanqui. Kissinger es el gran negociador norteamericano: el que anudó las relaciones con China Popular, el que arregló los acuerdos de paz en Vietnam (postergando dos años el derrumbe yanqui en esa guerra) y el que condujo las negociaciones de desarme con la URSS. Kissinger es un experto en negociar consiguiendo algo a cambio de nada. El envío de dos grandes flotas hacia Nicaragua apunta en esa dirección. A partir del momento en que los barcos empezaron su amenaza directa, ya se puede negociar su retiro a cambio de concesiones de los sandinistas.

Kissinger aparenta tomar distancia de Reagan. Por ejemplo, ha dicho que la injerencia soviética y las actividades de la CIA alteran el equilibrio en la región. Pero sostiene que el problema centroamericano es un "problema nacional" para EE.UU. Insiste (igual que Reagan) que hay que evitar un nuevo Vietnam. ¿Con qué cuenta para evitarlo?

#### Fidel Castro y la dirección sandinista

El presidente cubano Fidel Castro ha declarado su apoyo al grupo Contadora. Esto es muy grave, ya que el prestigio de Fidel y del estado obrero que dirige es grande entre las masas e incluso entre sus dirigentes en Centroamérica. Su palabra de apoyo le brinda a la maniobra contrarrevolucionaria de Contadora un respaldo invaluable.

Tal es así que, a los pocos días de haberse conocido su apoyo, dos destacadas figuras políticas que apoyan a Contadora han viajado a Cuba a entrevistarse con

Fidel: el Premio Nóbel García Márquez y el ex presidente colombiano López Michelsen.

Como mínimo una parte, si no toda, la dirección sandinista se inclina hacia el acuerdo con el imperialismo. Cuando comenzaron, hace algunos meses, las operaciones de las bandas contrarrevolucionarias nicaragüenses desde territorio de la vecina Honduras, el ministro de Interior sandinista, Tomás Borge, denunció que se trataba de crear condiciones para un "arreglo global" en la región. Es decir, poner una pistola en la cabeza del sandinismo para proponer una negociación: retiramos la pistola si ustedes presionan a los luchadores populares salvadoreños a abandonar sus operaciones contra el ejército.

La semana pasada, una declaración del gobierno sandinista aceptó la negociación global, y uno de los puntos que plantea es precisamente la suspensión de toda ayuda en armas a El Salvador.

Es sugestivo que el gobierno yanqui haya calificado de "positivas" a las declaraciones del sandinismo y de Fidel Castro.

Y, sobre todo, si consideramos que esas declaraciones fortalecen a políticos patronales como Guillermo Ungo, presidente del Frente Democrático Revolucionario salvadoreño (del cual forma parte el FMLN), que siempre han afirmado su voluntad de llegar a un acuerdo con el gobierno y ejército oligárquicos de su país.

#### Solidaridad con los pueblos de Nicaragua y El Salvador.

Nuestro deber de solidaridad hacia los pueblos hermanos de Nicaragua y El Salvador frente a la contraofensiva imperialista es el mismo, ya sea que el imperialismo los ataque militarmente o que los presione a aceptar una ruinosa negociación política. Los socialistas debemos oponernos y denunciar firmemente los aprestos militares del Pentágono y las maniobras negociadoras de Kissinger y Contadora.

Esta campaña, que ya iniciamos hace meses, debe ser retomada con toda energía. Podemos publicar volantes que deben servir para trabajar sobre colegios, fábricas, bancos, facultades, etc. Con un criterio amplio tenemos que discutir con compañeros de otras corrientes políticas acciones comunes de solidaridad: por ejemplo, con compañeros del PC, del PI, e incluso del justicialismo y radicalismo, que afirman ser antiimperialistas.

Es posible que podamos sacar en conjunto mesas redondas, pequeños actos en lugares de estudio o en la calle. Y tenemos que empezar a discutir la realización de un acto público y la posibilidad de hacerlo en conjunto con otras corrientes políticas.

#### B) Organización de la actividad

En la circular interna de la semana pasada adelantamos algunos de los lineamientos más generales de la campaña electoral y de la construcción partidaria. Con ellos, se abrió una discusión que fue provechosa. En base a esa discusión pasamos a elaborar el documento electoral del MAS. El mismo está, en este momento, en el último tramo de su redacción definitiva. Posiblemente la semana próxima podrá leerse y discutirse en todo el partido.

Ello no nos impide seguir adelantando algunos aspectos parciales, con los cuales podemos impulsar la actividad en los próximos días, sin desmedro que a la mayor brevedad, cuando hayamos aprobado el documento general, podamos planificar la actividad de conjunto, y de cada local, en forma más eficaz.

Si quisiéramos definir escuetamente el punto, diríamos que el MAS va a participar en las elecciones y realizar una campaña electoral para llamar a la movilización obrera y popular para no pagar la deuda externa. Haremos esta campaña por el no pago, golpeando a los sectores obreros peronistas -de quienes ya hemos dicho que son nuestra más importante franja de crecimiento posible- y a la juventud.

Si bajamos esta orientación bien a tierra, se trata de hacer una campaña contra el isabelismo (es decir, contra las distintas alas actuales del movimiento justicialista), porque es el partido que pretende comprometer a los trabajadores, ganando su voto, para el pago de la deuda externa, del mismo modo que el alfonsinismo lo hace con la clase media. Nosotros llamamos a votar al MAS, en cambio, porque es el partido del no pago, y sólo no pagando, pueden comenzar a solucionarse los grandes problemas de la Nación y del pueblo, empezando por el de comer.

Sobre la juventud golpearemos con el mismo eje. Nuestra intención es crear un movimiento juvenil por el no pago de la deuda, a caballo del cual construiremos, en los próximos meses, una juventud socialista revolucionaria.

Nosotros no podemos medir exactamente el éxito numérico -cantidad de votos y de afiliados activos- que podrá depararnos esa campaña electoral centrada en los sectores obreros peronistas. Ello dependerá fundamentalmente de cómo se siga desarrollando la crisis del isabelismo y de cómo se siga dando el proceso de disgregación, cuyos primeros síntomas ya se advierten. Por ejemplo, luego de las elecciones internas que el peronismo realizó en Santa Fe, apreciamos una ola de desencanto, decepción y bronca entre muchos de sus cuadros y dirigentes de base en los barrios obreros, por el escandaloso fraude e irregularidades de todo tipo. Lo mismo puede llegar a ocurrir en la provincia de Buenos Aires, y tal vez en la Capital Federal.

Si esta situación se confirmara, se abrirían muchas más posibilidades para nuestra campaña. Pero ello no depende de nosotros.

Lo que sí depende de nosotros es el planeamiento de nuestra campaña. Como ya dijimos, lo empezaremos a hacer detalladamente a la mayor brevedad. Sin embargo, ya podemos adelantar una característica. Un elemento central de nuestra campaña será el trabajo hombre a hombre, a domicilio, y la atención de las fábricas, empresas, colegios, etc. que corresponden a cada local. Sólo en ese terreno podemos trabajar más intensamente y mejor que los partidos tradicionales, los cuales dispondrán de enormes sumas, la radio y la televisión, muy superiores a las nuestras.

Se repetirá, en la campaña, lo que, como ensayo general, hizo el partido en la Capital y el Gran Buenos Aires para garantizar el acto del 1º de julio. Se realizaron pintadas, pasacalles, carteles y una agitación general, pero eso no fue lo más importante. Lo decisivo fue el vuelco al padrón y, luego, los volantes especiales sobre las empresas, y los colegios y los sectores.

Corregido y aumentado, habrá que repetir lo mismo en la campaña. Los volantes tendrán que ser muchos más y mejores, producto de un conocimiento profundo de lo que ocurra en cada fábrica o sector. Y el barrio deberá ser visitado intensísima y reiteradamente. Y el 30 de octubre, con un padrón punteado, habrá que ir a buscar a los compañeros para que voten, del mismo modo que fuimos juntos al Luna.

Todas las tareas ya encaminadas -planes de apertura de locales para cubrir las zonas obreras, vuelco de compañeros que, con mucho sacrificio, están dispuestos en los próximos tres meses a militar en forma prácticamente completa, etc. etc.- se orientan a poder realizar en las mejores condiciones esa campaña electoral.

Empecemos desde esta semana la campaña, con el periódico.

Mientras avanzamos en esta discusión general, podemos ya mismo empezar de hecho la campaña electoral, lanzándonos a superar la colocación del periódico. El termómetro, casi infalible, que va a medir en los próximos meses la marcha de la campaña hombre a hombre en el barrio, las fábricas y los sectores, será el periódico. Un periódico aceptado, pagado, recibido y discutido regularmente, significará, tal vez, cuatro votos, (los del compañero y su círculo íntimo familiar, laboral o social). De ahí que, desde esta misma semana, debe pasar a ser permanente la preocupación por elevar y mejorar la colocación del periódico.

Hagamos cuentas: si llegamos a 70 u 80 mil periódicos, no sólo estaremos asegurando lectores, candidatos, nuevos pasadores, afiliados activos, etc., sino una cuota superior a los 200 mil votos surgidos de nuestro propio esfuerzo (sin contar los votos que puedan venir por los carteles o por un vuelco favorable de la situación). Ello nos permitiría terminar, a fines de octubre, con un padrón de incalculable riqueza para continuar la construcción partidaria.

De modo que sugerimos que como saldo de esta discusión general, que continuará con el documento electoral en la mano, todos los locales discutamos un plan de superación de la colocación de la prensa. Los de Capital Federal y el Gran Buenos Aires tienen ante sí una tarea inmensa, todavía no hecha, que es la de llevarles el periódico a los miles de compañeros que fueron al acto del 1º de julio. El punto actividad de esta semana debe darse el objetivo de llegar con la prensa a muchos de esos miles de compañeros, como herramienta para convertirlos en afiliados activos y pilares de la campaña electoral que se nos viene encima. Todo el partido debe discutir este fin de semana una suba importante del periódico, el termómetro de la campaña.

### Sepamos cómo dialogar

La campaña electoral, y fundamentalmente el diálogo con los obreros peronistas desencantados por el isabelismo y propensos a acercarse a nosotros, nos plantean responder a la inquietud de muchos compañeros. ¿Qué argumentos usamos? ¿Cómo dialogamos?

Desgraciadamente no hay un receta. No tenemos y es casi imposible que lleguemos a tener un "libro de cocina" del que podamos sacar la receta. Sólo estamos armados con nuestros argumentos generales: el significado del isabelismo, la necesidad de no pagar la deuda externa, etc.

Pero si no tenemos una "receta", en cambio tenemos que tener un método para discutir, una actitud.

Por ejemplo, hace unos días en una reunión un obrero peronista le dijo a un compañero algo más o menos así: "Tienen razón, Isabel es lo que ustedes dicen. Pero se equivocan con Luder. Luder no es isabelista." El compañero nuestro reaccionó casi indignado: "Usted no sabe lo que dice. Luder es lo mismo que Isabel. ¿No ve que también quiere pagar la deuda externa? ¿No sabe que Luder, cuando fue presidente provisional, mantuvo el estado de sitio?" La cosa no paró ahí. El compañero, como no pudo "ganar" esa "discusión", luego se dirigió a la dirección del MAS y al periódico a exigir que elaboremos argumentos para destruir a Luder.

Pues bien. Es correcto que pidan argumentos contra Luder, si se comprueba que el caso más general y reiterado que se encuentra en muchas partes es la confianza de los obreros en Luder.

Pero lo que queremos criticar es la actitud y el método de discutir con los obreros.

Nosotros tenemos que partir que lo que dicen los trabajadores son, en general, grandes verdades. Muy raramente un obrero dirá un disparate sin asidero. La lucha de clases, la explotación, sus compañeros, su experiencia, etc., etc. le "dictan" grandes verdades, de las que nosotros aprendemos y sólo con las cuales nosotros podemos responder en el diálogo y elaborar, en general, nuestra línea política. Claro, las verdades de los trabajadores generalmente no llegan hasta sus últimas consecuencias. Los aparatos de la burguesía y las burocracias se encargan de meterle en la cabeza chorros de confusión, para que no pueda llegar hasta sus últimas consecuencias. Pero lo que dice el obrero-los obreros- encierra siempre una verdad fundamental. Por eso podemos decir que son socialistas inconcientes.

Se trata entonces que nosotros aprendamos, escuchemos esa verdad, nos pongamos de acuerdo con él en esa verdad, le hagamos ver que nos da una alegría inmensa estar de acuerdo con él en esa verdad y recién de ahí en más, habiendo logrado ese acuerdo, dialoguemos sobre las cuestiones secundarias.

En el caso del ejemplo anterior, la verdad inmensa del obrero y su acuerdo de fondo con nosotros es su rechazo a Isabel. Seguramente esa verdad la adquirió por su cuenta (no por leernos ni escucharnos a nosotros). De modo que en primer lugar tenemos que demostrarle que estamos a fondo con él, que estamos juntos. Si es necesario podemos recordarle o hacerle saber que lo venimos diciendo desde el Rodrigazo y aún antes. Y, por supuesto, decirle que nuestra principal crítica actual a Isabel es que es un agente del pago de la deuda externa.

Recién entonces comienza lo de Luder. Si el compañero cree que Luder está contra Isabel, seguramente es porque se lo dicen los propios luderistas o porque acaba de leer que Isabel consideró a Luder un "traidor". De esos hechos él saca una conclusión equivocada. Cree que apoyar a Luder es la mejor manera de combatir a Isabel. Nosotros, en vez de "aplastarlo", tenemos que sembrarle la duda. Decirle, por ejemplo, "Vea, compañero, nos parece que en el fondo Luder, a pesar de que realmente se enfrenta en algunas cosas con Isabel, va a terminar haciéndole el juego. Le hacemos una apuesta: yo creo que si Isabel viene, Luder va a estar de acuerdo en que ella presida el Congreso Justicialista. En vez de criticarla va a aparecer apoyándola. Le apuesto lo siguiente: si Luder hace una crítica abierta y pública a Isabel, yo me voy con usted a la Unidad Básica. Pero si no lo hace, usted se viene conmigo al MAS."

Lo importante, como vemos, es mantener el acuerdo de base que existe con el obrero y que era el odio a Isabel. De lo único que hay que convencerlo, en este caso, sin ningún apuro y con todo cuidado, es que nosotros somos más consecuentes que Luder para enfrentar a Isabel. Y no resultará difícil demostrárselo, un poco antes o un poco después, siempre que quedemos muy amigos con él y con un sólido acuerdo establecido: vamos a pelear juntos contra Isabel.

Esta es la actitud y el método con los que siempre tenemos que discutir con un obrero, partiendo de la verdad que nos une y haciendo acuerdo con él para defender juntos esa verdad. Esto es: respetando a los compañeros y aprendiendo de sus verdades. Sólo así podemos ir a llevar un periódico y entregarlo, para abrir el diálogo. ¡Basta de actitudes pedantes y ultimatas con los compañeros trabajadores, de los que tenemos que aprender! ¡Vayamos a dialogar en busca de acuerdos para luchar juntos! ¡Vayamos a escuchar sus verdades!

### C) ELECCIONES DE AUTORIDADES PARTIDARIAS.-

Las Juntas Promotoras de los distritos Capital Federal, Provincia de Buenos Aires, Santa Fe, Córdoba, Neuquén y Jujuy, han convocado a elecciones internas de autoridades partidarias para el día 28 de agosto de 1983 en el horario de 10 a 20 horas.

La Junta Promotora Nacional, por su parte, ha convocado para el mismo día y horario a la elección de delegados al Congreso Nacional. Participan de esta convocatoria los distritos siguientes: Capital Federal, Provincia de Buenos Aires, Córdoba, Santa Fe, Tucumán, Catamarca, Río Negro, Chubut, Santa Cruz, Neuquén, San Juan y Jujuy.

Los restantes distritos que aún no han completado su organización: La Rioja, Mendoza, Chaco, Misiones y La Pampa, se irán agregando a la convocatoria.

Si no lo logran antes de esa fecha, cuando se reúna el Congreso Nacional resolverá en qué forma y cuándo eligen delegados esos distritos. Sin perjuicio de ello los compañeros podrán participar del Congreso con delegados en calidad de observadores.

¿Qué se elige en las elecciones de distrito?

Durante el período de organización partidaria legal, la Junta Promotora del distrito es la autoridad. Obtenido el reconocimiento como partido de distrito, se deben realizar las elecciones internas de autoridades partidarias que dirigirán al partido por un período de tres años.

Se elige: Un Comité Central, constituido por una cantidad de miembros proporcional a los afiliados del distrito. Un Congreso de distrito integrado por número proporcional de afiliados, una Comisión de Disciplina y una de Fiscalización. En cuanto a sus funciones, en días se publicarán las Cartas Orgánicas de Distrito, para conocimiento de las mismas por todos los afiliados.

¿A quiénes se elige?

Los afiliados tienen derecho a postular listas de candidatos a esos puestos. Para ello los requisitos son: ser afiliado y contar con el apoyo del 2% de la totalidad de los afiliados del distrito expresada por la firma avalando la lista. La Junta Promotora del distrito recibirá hasta el 11 de agosto las listas de afiliados que se presenten.

¿Cómo se elige?

El día 28 de agosto, en lugares a designar, que se harán conocer con tiempo, los afiliados pueden votar en urnas a las listas presentadas. Esto, aunque haya en el comicio una sola lista. Por dos razones lo debemos hacer. Una legal: la lista debe tener el voto, como mínimo, del 10% de los afiliados empadronados. La otra, política: debemos dar el apoyo a los afiliados que van a ser nuestra dirección.

Debemos publicitar las elecciones internas.-

Las convocatorias que se adjuntan deben ser puestas en lugar bien visible en cada local partidario. Pero además debemos visitar a todos y cada uno de los afiliados para hacerles conocer sus derechos y permitirles su participación. Incluso logrando que voten el día de la elección.

Para facilitar ello, los padrones de afiliados están a disposición de quien quiera consultarlos con el objetivo de ratificar su afiliación reconocida.

Daremos a continuación la cantidad de miembros que integran los organismos de cada distrito para información de los afiliados:

	CONGRESO DISTRITO	COMITE CENTRAL	COMISION DE DISCIPLINA	COMISION FISCALIZADORA	CONGRESO NACIONAL
CAPITAL FEDERAL	30	9	3	3	16
BUENOS AIRES	40	11	3	3	44
SANTA FE	25	7	3	3	13
CORDOBA	25	7	3	3	13
SAN JUAN	7	3	3	3	3
TUCUMAN	5	3	3	3	5
RIO NEGRO	7	3	3	3	2
NEUQUEN	7	3	3	3	1
CHUBUT	5	3	3	3	1
SANTA CRUZ	5	3	3	3	1
JUJUY	5	3	3	3	2
CATAMARCA	5	3	3	3	1

En el caso de los congresales nacionales, se eligen en lista separada por razones estatutarias legales y se necesita como requisito para formar lista el 5% de las firmas de los afiliados del distrito.

Modelo de Convocatoria que los responsables de cada Centro deben completar y exhibir en lugar visible.-

**PARTIDO MOVIMIENTO AL SOCIALISMO  
CONVOCATORIA A ELECCIONES DE AUTORIDADES INTERNAS PARTIDARIAS**

La Junta Promotora del Partido Movimiento al Socialismo convoca a elecciones de autoridades partidarias para el 28 de agosto de 1983.

El acto eleccionario se realizará en lugar a designar en el horario de 10 a 20

La recepción de listas se efectuará de lunes a sábado en el horario de 18 a 20 horas, en el local central del distrito, sito en ....., y hasta el día 11 de agosto de 1983.

Este modelo corresponde a los distritos de Capital Federal, Provincia de Buenos Aires, Córdoba, Santa Fe, Neuquén, San Juan y Jujuy.

Los domicilios de los locales centrales de distrito son:

- Capital Federal: Independencia 2181, Capital.
- Pcia. Buenos Aires: Diagonal 80 N° 918 p.2 dep.4 | La Plata.
- Córdoba: Av. Colón 1219, Córdoba.
- Santa Fe: Alvear 625, Rosario.
- Neuquén: Ministro Alcorta 885, Neuquén.
- Jujuy: Independencia 1157, S.S. Jujuy.
- San Juan: Caseros N. 602, San Juan.

Reproducir y pegar en cartelera:

**PARTIDO MOVIMIENTO AL SOCIALISMO  
CONVOCATORIA A CONGRESALES NACIONALES AL CONGRESO PARTIDARIO NACIONAL**

La Junta Promotora Nacional del Partido Movimiento al Socialismo convoca a elecciones de Congresales Nacionales para el día 28 de agosto de 1983.

El acto eleccionario se realizará en lugar a designar, coincidiendo con aquellos lugares donde se elijan autoridades de distrito, en el horario de 10 a 20 horas.

La recepción de listas de candidatos se efectuará en el local central de cada distrito, recibéndolas cada Junta Promotora de distrito o el Comité Central donde ya se hubiere realizado elecciones internas.

Los distritos donde se convoca son: Capital Federal, Pcia. de Buenos Aires, Córdoba, Santa Fe, Tucumán, Catamarca, Santa Cruz, Chubut, Jujuy, Neuquén y San Juan.

## II.- CITACION DE REUNIONES Y COMUNICACIONES EN GENERAL.-

### A) REUNIONES SINDICALES

\* Docentes (Nacional): Reunión de Coordinación preparatoria de la reunión del Confederal de CTERA a realizarse el sábado 30. Viernes 29/7 a las 16.00 en Local Central.

\* Docentes (Capital): Ver anexo correspondiente.

\* Comercio (Capital): Lunes 1/8 a las 20.00 en Saavedra 149.

\* Primer Plenario de Trabajadores Socialistas de la Salud: Sábado 30/7 a las 15.00 en Local Central.

\* Luz y Fuerza (Capital y Gran Buenos Aires): Miércoles 3/8 a las 18.00 en Local Central.

### B) JUVENTUD

#### 1) Plenario.

El sábado 30/7 a las 15.00 se realizará en Saavedra 149 un plenario de la Juventud. Cada círculo juvenil debe enviar a 2 ó 3 compañeros, que deben concurrir con la circular extra que se ha distribuido leída y discutida. Se recomienda la mayor puntualidad.

#### 2) Estudiantes de música.

Se solicita a todos los compañeros que estudian en los conservatorios que concurren a una reunión para discutir la reorganización estudiantil en esos institutos y la política a seguir en esa reorganización.

La reunión se realizará el sábado 30/7 a las 11.00 en Independencia 2181. Preguntar por Graciela de Secundarios.

### C) COMISION DE PRENSA

Esta Comisión pide a los responsables de locales que averigüen y envíen los siguientes datos:

¿Qué radios se escuchan más?

¿Cuáles son los programas más escuchados?

¿En qué horarios se escucha más?

En lo posible, sería conveniente discriminar los datos correspondientes a barrios obreros, fábricas o talleres y clase media.

Esta información será muy útil para concentrar el esfuerzo de conseguir entrevistas y emisión de comunicados en los medios donde nos aseguremos mayor difusión.

Es muy importante que en cada localidad del interior del país haya un compañero encargado de entrar en contacto y atender regularmente a los medios de prensa (diarios, revistas, radios y televisoras), llevándoles el periódico todas las semanas, llevando comunicados e información de nuestras actividades y, en general, manteniendo una relación constante. De este modo, podremos lograr una útil propaganda y, cuando nuestros candidatos estén en gira, conseguir una buena cobertura de la misma.

#### D) VIVIENDA

1. El problema de la vivienda es uno de los más angustiantes para amplios sectores de la clase obrera y el pueblo. En varios locales se ha visto la necesidad de atender en forma centralizada las cuestiones legales alrededor de esta cuestión. Para ello, se ha habilitado un consultorio jurídico para problemas de vivienda que atenderá en los siguientes horarios:

Martes de 18.30 a 20.00.

Miércoles de 18.30 a 20.00.

Sábados de 9.00 a 11.00.

El consultorio funciona en Corrientes 6095, Capital Federal, Tel. 854-2473.

Es importante que los responsables de los locales hagan una evaluación de los casos que deriven, ya que el objetivo del consultorio es tomar los problemas que afectan a varias familias y no consultas individuales.

Recomendamos a los locales realizar un censo de abogados que puedan colaborar en este problema (especialmente en el Gran Buenos Aires). Todas las novedades en ese sentido deben comunicarse a la brevedad al local citado y en los horarios que se mencionan.

2. El próximo martes 2 de agosto en el local de Villa Crespo, Corrientes 6095, deben concurrir todos los locales que tengan trabajo sobre la vivienda. Trataremos la orientación política para el sector y su centralización así como la política para los organismos existentes.

#### E) Reunión del Frente de compañeros que trabajan sobre "democrático".

Para discutir sobre cómo encarará el partido su campaña electoral en el frente de las organizaciones de derechos humanos, así como nuestra participación en la marcha que dichos organismos han proyectado para el 19 de agosto, contra la ley de "auto-amnistía", llamamos a todos los compañeros que estén tomando el tema de los derechos humanos en cada local, así como a los familiares más destacados de cada zona e incluso a los responsables de locales interesados en el tema, a un plenario que se realizará en el local central, el jueves 4 de agosto, a las 18.